



Lycée Frédéric Mistral, Alianza Francesa, recibe homologación del Ministerio de Educación Francés

El pasado 31 de julio el Colegio Alianza Francesa recibió la confirmación de la homologación de sus nuevos cursos CP (1ºbásico), CE1 (2ºbásico) y CE2 (3º básico) por parte del “Ministère de l’Education nationale et de la Jeunesse” francés et el Ministère de l’Europe et des Affaires étrangères”.

A los nuevos cursos homologados se suman tres niveles de Maternelle (Pre-escolar), Petite Section, Moyenne Section y Grande Section (Nivel Medio Mayor, Pre-Kínder y Kínder respectivamente) que fueron reconocidas el año 2022. El desafío que tienen a futuro es continuar con el reconocimiento de los cursos CM1 y CM2 (4º y 5º básico) para los años 2025 y 2026.

En nuestro país, son sólo 6 los establecimientos reconocidos por la Agencia para la Enseñanza del Francés en el Extranjero (AEFE). Su objetivo principal es entregar una propuesta educativa de calidad basada en las exigencias de la Educación Nacional Francesa, respetando, además, los programas de dicho sistema educativo.

Esta acreditación, permite al Lycée Frédéric Mistral, formar parte de una red de 580 colegios presentes en 139 países, cuya finalidad es promover la apertura al mundo y el intercambio cultural, contribuyendo así, a la formación de futuros ciudadanos conscientes de sus derechos, deberes y responsabilidades.

¡Felicitaciones Lycée Frédéric Mistral!